

mäßig weiter stärkerem denn nur die zutiefst in ihrer Klasse verwurzelte Partei vermag die revolutionäre Arbeiterklasse zur Erfüllung ihrer historischen Mission als Schöpfer der neuen Gesellschaft zu befähigen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist eine feste und untrennbare Abteilung der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung, eine Partei des proletarischen Internationalismus. Ausgehend vom internationalen Charakter der historischen Aufgabe der Arbeiterklasse, leistet sie ihren Beitrag im fortschreitenden revolutionären Weltprozeß, erfüllt sie ihre internationale Klassenpflicht.

Für die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands war und ist die Stellung zur Kommunistischen Partei der Sowjetunion und zur Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken der Prüfstein für die Treue zum Marxismus-Leninismus, zur revolutionären Sache der Arbeiterklasse und ihrer historischen Mission.

Zielstrebig entwickelt und vertieft die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ihre brüderlichen und engen freundschaftlichen Beziehungen zu allen kommunistischen und Arbeiterparteien der Staaten der sozialistischen Gemeinschaft. Ihr noch engeres Zusammenwirken in allen Bereichen der politischen, theoretisch-ideologischen und organisatorischen Tätigkeit gewinnt mit der weiteren Stärkung des Sozialismus noch mehr an Gewicht, denn von ihm gehen die entscheidenden Impulse für den unaufhaltsamen revolutionären Weltprozeß aus.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird ihre brüderlichen und freundschaftlichen Beziehungen zu den kommunistischen und Arbeiterparteien in den kapitalistischen Staaten festigen und vertiefen. Unablässig ist sie bestrebt, ihre Aufgaben im antiimperialistischen Kampf, im Ringen um Frieden und Sicherheit durch internationalistisches Zusammenwirken zu lösen und den Austausch von Erfahrungen und Meinungen zwischen allen revolutionären Kräften zu fördern.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird ihre brüderlichen Beziehungen zu den kommunistischen und Arbeiterparteien Asiens, Afrikas und Lateinamerikas festigen und vertiefen. Sie ist bestrebt, ihre freundschaftliche Zusammenarbeit mit den revolutionär-demokratischen und antiimperialistischen Parteien und Bewegungen der Völker dieser Regionen zu entwickeln und auszubauen. Sie übt brüderliche Solidarität mit allen Völkern, die um ihre Freiheit, um Unabhängigkeit und gesellschaftlichen Fortschritt kämpfen.

In ihrer gesamten Tätigkeit erfüllt die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands konsequent ihre internationalistischen Verpflichtungen. Sie trägt aktiv und zielstrebig dazu bei, die Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus, des proletarischen Internationalismus zu festigen. Sie leistet ihren Beitrag zum Zusammenschluß der mächtigen Kräfte des sozialistischen Weltsystems, der revolutionären Bewegung der Arbeiterklasse in den kapitalistischen Ländern und der natio-